

## Degenerado que pululaba cerca de establecimiento de menores fue detenido por “tocar” a dos mujeres

*Un sujeto, que operaba sospechosamente cerca de un establecimiento que presta servicios a menores con condiciones especiales y que era buscado en la ciudad, fue detenido, el miércoles pasado, luego que sometiera a “tocaciones” deshonestas a una menor de edad y a una mujer adulta, hechos por lo que fue detenido por funcionarios de Seguridad Pública de La Calera. El depravado estaba bajo una búsqueda activa y en un seguimiento preventivo debido a su continua presencia cerca del establecimiento de menores, pero los hechos que permitieron su detención fueron los actos vejatorios a las mujeres, la joven y la adulta, las que, valientemente, participaron en la búsqueda del degenerado, que ya había sido ubicado por las cámaras de vigilancia en calle Grecia. Sin embargo, costó detenerlo porque al ver a la patrullera de Seguridad Pública, huyó, aunque fue detenido en la esquina de Marathon con Olimpiadas, oponiendo cierta resistencia, por lo que debió ser esposado, hasta la llegada de Carabineros que terminaron el procedimiento y las víctimas pudieron hacer sus denuncias. El sujeto no tiene antecedentes judiciales y será la justicia la que determine los siguientes pasos, pues, al parecer sufre de un problema de salud mental.*

